

Aufruf zu Smart-School

Vom bundesweiten Netzwerk profitieren, Workshops nutzen und vieles mehr rund um „Digitale Bildung“ – das sind die Vorteile, wenn man Smart-School-Sieger wird. Die hiesige Bundestagsabgeordnete **Astrid Grotelüsch** (CDU) ruft deshalb zur Teilnahme am Smart-School-Wettbewerb 2019 des Bitkom e.V. auf.

„Die Auszeichnung der Waldschule Hatten in diesem Jahr hat gezeigt, dass unsere Schulen tolle Ideen haben und super Projekte realisieren können. Ich möchte deshalb weitere Schulen in meinem Wahlkreis dazu ermutigen, daran teilzunehmen“, so die direktgewählte Abgeordnete.

Das Thema „Digitales Lernen“ war bereits ein Schwerpunkt der diesjährigen Themenwoche „Digitalisierung“ von Astrid Grotelüsch. Mit dem anstehenden „Digital-Pakt Schule“ des Bundes, welcher ab dem 1. Januar 2019 eine Finanzierung für die digitale Infrastruktur mit bis zu 5 Milliarden Euro in fünf Jahren vorsieht und dem veröffentlichten „Masterplan Digitalisierung“ des



Digitales Lernen: Astrid Grotelüsch und der Staatssekretär für Digitales, Stefan Muhle, informierten sich bei Schulleiterin Silke Müller (v.l.) in der Waldschule. BILD: BÜRO GROTELÜSCHEN

Niedersächsischen Wirtschaftsministers **Bernd Althmann** (CDU) sollen die Weichen für einen Ausbau gestellt werden, heißt es in einer Mitteilung des Bundestagsbüros. Der Smart-School-Wettbewerb ergänze diese Vorhaben perfekt.

Bewerben können sich allgemeinbildende und berufsbildende Schulen, die bezogen auf digitale Infrastruktur, digitale Inhalte sowie qualifizierte Lehrkräfte ein Konzept entwickeln. Bislang sind bundesweit 21 Smart Schools für ihre Anstrengungen gewürdigt worden, darunter auch die Waldschule in Hatten im Landkreis Oldenburg. Weitere Informationen zu Smart Schools, zum Wettbewerb und zum Bewerbungsverfahren

finden sich unter www.smart-school.de.

Auch die Digitalinitiative „erlebe IT“ der Bitkom, deren Schirmherrin Astrid Grotelüsch ist, bietet Schulen Unterstützung und Fortbildungsmöglichkeiten im digitalen Bereich. Wer als Schule Interesse hat und sich Unterstützung bei der Bewerbung als „Smart School“ oder für das Programm „erlebe IT“ wünscht, könne sich gern unter astrid.grotelueschen@bundestag.de im Büro der Abgeordneten melden.